

En el XLVII Campeonato de España de Maratón

Fernández Gaytán C. P. ASLAND fue 4º

• Formará parte del seleccionado español junto a Ricard

El pasado día 12 en la guipuzcoana localidad de Oyarzum, se celebró el XLVII Campeonato de España de Maratón. La prueba se desarrolló en un circuito al que los participantes dieron cuatro vueltas, y que comportaba una gran dureza, no ya por los repechos y subidas prolongadas que tenía, sino por lo irregular del piso en el que se alternaban unas zonas bien asfaltadas con otras llenas de baches, gravilla y numerosas "chinas" sueltas, así como una zona de empedrado, compuesto de cantos rodados y tierra dura.

A la dureza del terreno, se unía una hora de comienzo intempestiva para este tipo de pruebas, como son las 5.45 de la tarde a una temperatura suave, pero con un ambiente bochornoso, en el que incluso cayeron algunas gotas de lluvia, que añadieron mayor grado de humedad al moderado calor existentes.

A esta prueba, que también era por primera vez campeonato de España por equipos de clubs y Federaciones, Toledo acudía con un único representante: Fernando Fernández Gaytán, ya que el resto de nuestros especialistas: Ortega, una vez recuperado del maratón de Madrid, no ha tenido tiempo de preparar esta prueba; Pinel, 3º en el Maratón de Valencia tampoco ha podido prepararla bien a causa de su reciente paternidad y Díaz Toledo no puede entrenarse debidamente en esta época, a causa de la dureza que el verano imprime a su profesión de obrero de la construcción. Así pues, la

Federación Toledana no podía aspirar ya de salida a la clasificación por federaciones y mucho menos por clubs; únicamente podía aspirar al título individual y así lo hizo nuestro paisano Fernando Fernández Gaytán que, junto con Antón, era uno de los máximos aspirantes al título de campeón de España de Maratón.

Desde el disparo de salida tomó la cabeza el leridano Amado Hernández, distanciándose unos 200 metros de un grupo de unos 15 a 20 atletas, en el que naturalmente figuraba Fernández Gaytán.

Así fueron transcurriendo los Kms, hasta completarse el 20,



Fernando Fernández Gaytán

momento en el cual el grupo perseguidor absoyó al escapado, y poco después éste optó por el abandono. En este momento el grupo ya se había reducido a 8 o 10 hombres, con Fernández Gaytán siempre entre ellos.

Del Km 20 al 25 la criba fué aún mayor y quedaron en cabeza sólo cuatro corredores, entre ellos seguía Gaytán que no cedía y daba la sensación de ir "muy entero". Sin embargo del km. 30 al 35, Eleuterio Antón avivó el ritmo y se fué alejando poco a poco de sus otros tres rivales y poco después se fué tras de él, el riojano Traspaderne, quedando en tercera posición Fernández Gaytán emparejado con el leridano Canovas. Así fueron transcurriendo los kms, que restaban de competición hasta que a unos 400 metros de la Meta, cuando Antón y Traspaderne estaban entrando en la meta y haciéndose con los títulos de Campeón y Subcampeón, respectivamente, Canovas con una fuerte aceleración de su ritmo, se despegó de nuestro

paisano, lo que le impidió a éste lucir su siempre terrible "Sprint" final y entró tercero en la meta, dejando la cuarta posición para Fernández Gaytán.

Por detrás de estos cuatro hombres, la dureza de la prueba hizo estragos y se contabilizaron muchas y notables retiradas.

Meritísimo puesto este 4º lugar de Gaytán, que a sus numerosos años de práctica atlética, y en un recorrido que le iba muy mal, todavía sigue clasificándose en los lugares de honor, ganándose por derecho la inclusión en el equipo Nacional de Maratón que en esta ocasión tendrá que competir en la I copa de Europa de Maratón a celebrar el próximo 13 de septiembre en la localidad francesa de Agen, hermanada desde hace años, con nuestra ciudad de Toledo. El equipo para esta

competición estará formado por: Eleuterio Antón, Juan Carlos Traspaderne, Antonio Canovas, Fernando Fernández Gaytán, Ricardo Ortega y Vicente Polo.

Después de este campeonato de España de Maratón, el ranking nacional está encabezado en lo que va de año por Ricardo Ortega, con 2 Horas, 20'44", conseguida por este en el IV Maratón Popular de Madrid, el pasado mes de Junio. Le siguen Eleuterio Antón con 2 Horas 20'49", Juan Carlos Traspaderne con 2 horas 20'57", Antonio Canovas con 2h. 21'54" y Fernando Fernández Gaytán en quinto lugar con 2 horas 22'05". Los tiempos de los 4 últimos conseguidos por éstos en el citado Campeonato Nacional de Maratón, celebrado en Oyarzum.

En Lausana, volvió a correr la milla

Gonzalez fue segundo detras de Overt

El pasado martes en la localidad Suiza de Lusana, José Luis González (C.D. Asland), volvió a correr la milla, en lugar del 5.000 que tenía previsto en un principio. Se clasificó en segundo lugar con 3'50"87/100, que es su segunda mejor marca personal. La prueba fué ganada por el inglés Overt con 3'49"67/100.

Aprovechando este

descanso de competiciones, el atleta del Asland, hizo las siguientes declaraciones a distintos medios de comunicación, sobre esta segunda milla, celebrada en Lausana.

"Esta milla, al igual que la anterior, celebrada en el estadio Bislett de Oslo, fué también muy fuerte y estaba preparada para batir el record

(pasa pag. 13)

AL PASO

• **VARIOS ATLETAS TOLEDANOS** han estado concentrados del 2 al 7 de julio en la Residencia de la Caja de Ahorros de Pontevedra. Del Club Atletismo Toledo, viajaron los hermanos Gema y José Luis Gómez Pérez, Eduardo López Rey, Eduardo Valverde, éste último como entrenador. Por la Escuela de Atletismo Manchega, Angel Leo y su entrenador Manuel Goya. En total han sido cerca de 100 atletas y 40 técnicos, que han estado dirigidos por Fernández Martínez, pertenecientes a las federaciones de Madrid, Valladolid, Salamanca, Zamora, Palencia, Asturias, Santander, La Coruña, Pontevedra y Toledo. Lo más importante de esa concentración de verano, ha sido la convivencia entre atletas y técnicos, control y seguimiento de la progresión, tanto física como psicológica, así como, el intercambio de pareceres entre los técnicos asistentes. No podría faltar, la visita turística por los alrededores cercanos, de los rincones más interesantes. Todo esto ha sido posible, gracias al esfuerzo económico que han tenido que aportar los atletas, técnicos, de varias firmas comerciales y de los organismos ponte-

vedreses, toda vez que la Real Federación Española de Atletismo, se vió obligada a retirar la subvención prevista para concentraciones, tras el reajuste presupuestario de ésta.

• **MIGUEL ANGEL LOPEZ, FERNANDO BRIONES Y EDUARDO VALVERDE**, participarán el próximo fin de semana en Santander, en el Campeonato de España de Junior de pista al aire libre. El trio que viste los colores del Club Atletismo Toledo, será únicos representantes de la Federación Toledana de Atletismo en este nacional. Fernando Briones y Miguel Angel López, correrán los 3.000 metros lisos, al haber obtenido ambos la mínima exigida de 8 minutos y 55 segundos, para poder participar en este campeonato. Eduardo Valverde lo hará en la prueba de 800 metros lisos, sendo la mínima de 1 minuto, 57 segundos y 5 décimas. La fecha tope para conseguir estas marcas es el 19 de julio y estos atletas ya las tienen conseguidas con fecha anterior.

• **EL PROXIMO JUEVES DIA 23, se celebrará el IV CROSS URBANO POPULAR SANTA BARBARA**, que sobre un recorrido aproximado de 6 Kms., se disputará a partir

de las 8,30 de la tarde. La salida se dará de La Puerta de bisagra y la meta estará situada en la Avda. de Santa Bárbara. Los vencedores de las tres ediciones anteriores fueron por orden cronológico, Fernando Fernández Gaitán, Alfredo de la fuente Torija y Carlos García Martín. Este último saldrá con el dorsal nº 1, para el IV Cross, como vencedor de la última carrera.

• **ATLETAS DEL CLUB ATLETISMO TOLEDO Y ESCUELA DE ATLETISMO MANCHEGA** han participado en un control de atletismo en las pistas del Instituto Nacional de Educación Física de Madrid en la mañana del pasado domingo día 19 de julio. Las pruebas fueron organizadas por la federación Atlética Madrileña.

Excelentes resultados obtenidos por la mayoría de los atletas del Club Atletismo Toledo. En la categoría femenina y en 200 metros lisos, lo más destacable ha sido el resultado obtenido por Mª del Pino Velazquez Medina, con un tiempo de 27 segundos y 3 décimas, mejorando su marca personal en 7 décimas, todo un logro para esta distancia, toda vez que, son varios los intentos reali-

zados por Mª del Pino para bajar de los 28 segundos en dicha distancia, siendo esta una atleta de la categoría juvenil. En 800 metros lisos, participó la cadete Gema Gómez, que realizó un crono próximo a su mejor marca personal de 2 minutos, 29 segundos y 7 décimas. en 3.000 metros lisos, corrió la juvenil Mª Esther Quintanar Toledo, haciendo un tiempo de 11 minutos 40 segundos y 3 décimas. Lo más sobresaliente de la categoría masculina de los atletas del CAT, fueron los 9 minutos, 7 segundos y 5 décimas que obtuvo el cadete Eduardo López-Rey en los 3.000 metros lisos, que corrió en la segunda serie. Fernando Briones participó en la primera serie, quedando en sexta posición, con un "crono" de 8 minutos, 48 segundos y 7 décimas. En la misma serie de López-Rey, corriendo el juvenil Juan Carlos Arcos y el senior Enrique Martínez, con unos tiempos de 9'09"4 y 9'29"9 respectivamente. En 200 metros lisos José Luis Gómez Pérez, volvió a igualar su marca personal, que es de 23 segundos y 2 décimas. Eduardo Valverde y Miguel Angel López, participaron en 800 metros lisos, realizando unos tiempos de 2'01"0 y 2'01"7 respectivamente. Por la Escuela de

Atletismo Manchega corrió los 3.000 metros lisos, Angel Leo, que realizó un tiempo de 9 minutos, 22 segundos y 6 décimas.

• **FERNANDO BRIONES ESCOBAR** del Club Atletismo Toledo, participó el pasado fin de semana en un control en Madrid, compitiendo en la prueba de 10.000 metros lisos, obteniendo una marca de 32 minutos y 55 segundos. En la misma prueba el atleta-entrenador Julio Rey del mismo club que él anterior, corrió en la misma prueba, consiguiendo una marca de 42 minutos y 45 segundos.

• **PARA EL PROXIMO VIERNES** día 24, han sido invitados los atletas del Club Atletismo, de las categorías infantiles y cadetes, tanto masculina como femenina, a un encuentro de clubs en la pista madrileña de Orcasitas, donde tendrán que vérselas con los mejores equipos de Madrid de dichas categorías. Es de esperar que los del CAT obtengan buenas clasificaciones sobre todo en las carreras lisas, puesto que al caer Toledo de una instalación de este tipo, es de esperar que los resultados en saltos y lanzamientos no consigan grandes resultados.

Aurelio GOMEZ CASTRO